

# NEWSPAPER

## Peringati Hari Jadi Kabupaten Klaten Ke 219, Danramil Wonosari Hadiri Upacara Bersama Muspika

Budyanta - [KLATEN.NEWSPAPER.CO.ID](http://KLATEN.NEWSPAPER.CO.ID)

Jul 28, 2023 - 11:18



*Peringati Hari Jadi Kabupaten Klaten Ke 219, Danramil Wonosari Hadiri Upacara Bersama Muspika*

KLATEN - Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari Beserta Anggota Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim0723/Klaten) menghadiri upacara Peringatan Hari Jadi ke-219 Kabupaten Klaten Tahun 2023 tingkat Kecamatan Wonosari di

halaman Kantor Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (28/7/2023)

Upacara peringatan Hari Jadi Kabupaten Klaten tingkat Kecamatan Wonosari selaku Irup adalah PLT Camat Wonosari Sri Wahyuningsih S.Psi yang dihadiri oleh Lintas Sektoral antara lain Plh. Danramil 22 Wonosari, Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto SH MH, Kepala Puskesmas Wonosari 1 drg Magdalena, Kepala KUA, Kepala UPTD dan Kepala Desa dan perangkat Desa Se Wonosari dan Kepala Sekolah Se Kecamatan Wonosari.

Upacara peringatan Hari Jadi Kabupaten Klaten tingkat Kecamatan Wonosari ini dilaksanakan dengan sangat hikmat, dan setelah selesai upacara dilaksanakan tasyakuran dengan pemotongan tumpeng oleh PLT Camat Wonosari Sri Wahyuningsih S.Psi.

Dalam Amanat Bupati Klaten yang disampaikan PLT Camat Wonosari Ibu Sri Wahyuningsih dikatakan bahwa peringatan Hari Jadi ke-219 Kabupaten Klaten tahun 2023 mengusung tema “Saiyeg Saeka Praya” yang berarti Semangat Gotong-royong, bahu membahu dengan tekad yang kuat menuju tujuan yang sama.

Sementara itu Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari mengatakan bahwa kehadirannya dalam rangka upacara memperingati hari jadi Kabupaten Klaten tingkat Kecamatan adalah mensukseskan peringatan Hari Jadi Kabupaten Klaten ke-219 untuk bersama–sama bersinergi membangun Kab. Klaten.

“Kami sebagai aparat TNI akan selalu bersinergi mewujudkan dan menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah Kecamatan Wonosari pada khususnya dan Kab.Klaten pada umumnya,” Pungkas Danramil 22 Wonosari. (Red)